
第６回定例会（開催）

　日時

　場所

　議案 （４３） あま市教育委員会公印規程の一部を改正する訓令について
（４４） あま市特別支援教育就学奨励費事務取扱要綱の一部改正について
（４５） あま市美和図書館館内整理日の承認について
（４６） 後援申請について
（４７） 区域外就学申請について（非公開）
（４８） 指定学校変更願申請について（非公開）
（４９） 就学援助費の受給審査について（非公開）

平成２６年６月２５日（水）　午後４時４５分から

本庁舎２階　第２会議室



開 催 日

開 催 場 所

開 催 時 間

出 席 委 員

欠 席 委 員

出 席 者

傍 聴 人

議 事 日 程 日程第１　委員長あいさつ　　

日程第２　前回会議録の承認

日程第３　教育長の経過報告

日程第４

　議案第43号　あま市教育委員会公印規程の一部を改正する訓令に

　　　　　　　ついて

　議案第44号　あま市特別支援教育就学奨励費事務取扱要綱の一部

　　　　　　　改正について

　議案第45号　あま市美和図書館館内整理日の承認について

　議案第46号　後援申請について

　議案第47号　区域外就学申請について（非公開）

　議案第48号　指定学校変更願申請について（非公開）

　議案第49号　就学援助費の受給審査について（非公開）

日程第５　その他　

　・あま市内教職員人事案件について（非公開）

　・公文書公開請求書について（非公開）

　・生徒指導（５月）について（非公開）

　・あま市私立幼稚園就園奨励費補助金交付要綱の一部改正につい

　　て

　・あま市「学校警察連携制度」協定書について

　・あま市立小中学校適正規模等に向けた検討委員会第１回篠田小

  　学校・美和東小学校・七宝北中学校・美和中学校地区委員会に

　　ついて

　・６月議会（一般質問、補正予算）について

　・海部東部教育委員連絡協議会について

　・愛知県市町村教育委員会連合会第４８回定例総会及び研修会に

　　ついて

第６回定例会（会議録）

平成２６年６月２５日（水）

本庁舎　第２会議室

午後４時４５分～午後６時４６分

堀江徹二郎、小笠原英司、南谷恵美子、吉田法良、松永裕和

なし

教育部長始め事務局職員７名

なし
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発 言 者

委 員 長

委 員 長 （あいさつをする。）

委 員 長

委 員 全 員

委 員 長

教 育 長

委 員 長 　議案第43号「あま市教育委員会公印規程の一部を改正する訓令につ

いて」を議題とします。

学 校 教 育 課 長

委 員 長

委 員

委 員 長

委 員 長 　議案第44号「あま市特別支援教育就学奨励費事務取扱要綱の一部改

正について」を議題とします。

学 校 教 育 課 長

するよう指導がありました。それにより支払う事となります。

　また、年３回の支払い、８月、１２月、３月を年１回、３月末まで

に１回で支払うものとします。

委 員 長

教 育 長

学 校 教 育 課 長

名でした。申請却下、基準値2.5以上や就学援助費を受給されている

方が２８名、辞退された方が１８名でした。

委 員 長

教 育 部 長

委 員 長

教 育 部 長

委 員 長

委 員 長

とします。

生 涯 学 習 課 長

議事の大要

【開会時刻：午後４時４５分】

（開会を宣言する。）

　前回の議事録の承認をお願いします。

（議事録に署名・押印。）

　教育長の経過報告をお願いします。

（平成２６年５月２１日～６月２５日の経過を報告する。）

　市長部局の改正に伴う改正となります。第10条と第11条の規定を１

つにし、より簡明な規定とするため改正を行うものです。

　議案第43号の質疑を許可。

　質疑なし。

　議案第43号は承認する。

　文部科学省の通知により、学用品・通学用品購入時の領収書を添付

　領収書が添付できない場合は、申立書が必要となります。

　議案第44号の質疑を許可。

　対象者はどれくらいですか。

　対象者は約１２０名です。昨年は、対象者１１９名で認定者は７０

　就学援助費と比べどちらが有利なんでしょうか。

　就学援助費の受給額の方が多いです。特別支援教育就学奨励費は２

分の１相当額になります。

　両方受給資格があれば、就学援助費の方が有利なんですね。

　特別支援教育就学奨励費のチラシを配布する際、就学援助費の制度

をお知らせしています。

　議案第44号は承認する。

　議案第45号「あま市美和図書館館内整理日の承認について」を議題

　２月、８月、１２月の館内整理日及び６日以内の特別整理期間によ

る図書館の休館日は教育委員会の承認を得て館長が定めることとなっ

ています。

　そのため、館内整理日を８月２５日（月）、１２月１５日（月）、

また、２月は特別整理期間に実施することとし、２７年２月１３日～

１８日（月曜日を除く５日間）を休館日とする承認願が指定管理者で
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委 員 長

委 員 長

生 涯 学 習 課 長

委 員 長

委 員 長

学 校 教 育 課 長

委 員 長

委 員

委 員 長

生 涯 学 習 課 長

で、あま市になって初めて当番が回ってきたので新規です。

ます。

委 員 長

委 員

委 員 長

委 員 長

委 員 長

委 員 長

教 育 長

委 員 長

の報告をお願いします。

ある美和図書館長から出されています。

　議案第45号の質疑を許可。

　毎年同じ時期ですか。

　毎年同じ時期です。

　議案第45号は承認する。

　議案第46号「後援申請について」を議題とします。

①発達障害児（者）支援セミナー

　①については、新規となります。協議をお願いします。

　議案第46①号の質疑を許可。

　質疑なし。

　議案第46①号は承認する。

②あま市大治町合同吹奏楽演奏会

③平成26年度海部軟式野球大会

④絵本作家くすのきしげのり講演会

⑤2014ＪＡ海部東こまっちゃんスイーツコンテスト

⑥ＪＣデー（8月例会）あまつしまはひとつ！

『あまつしまＪ－１グランプリ』～あまつしマックス　決めマックス

　③については、新規です。海部津島で持ち回りで行われている大会

　②、④、⑤、⑥については、承認実績があります。協議をお願いし

　議案第46②～⑥号の質疑を許可。

　質疑なし。

　議案第46②～⑥号は承認する。

　議案第47号から議案第50号までは秘密会とし、あま市教育委員会会

議規則第16条第3項により会議録についても非公開とする。

　その他を議題とします。

　「あま市内教職員人事案件について」、「公文書公開請求書」及び

「生徒指導（５月）」については秘密会とし、あま市教育委員会会議

規則第16条第3項により会議録についても非公開とする。

　その他「あま市「学校警察連携制度」協定書について」の報告をお

願いします。

　実質は今までも警察との連携の中で、健全育成、事件・事故防止と

いう意味で、連携活動をやってきました。愛知県教育委員会と愛知県

警が、今年度早々、学校警察連携制度で協定書を結びました。それぞ

れの所轄の警察署と、その管内の小中学校、言ってみれば教育委員会

と６月２０日にあま市、愛西市、津島市、大治町は津島警察署、南の

一市一町一村が蟹江署と協定書を結びました。今までやってきたこと

から、この協定書があるからという事はありませんが、健全育成を狙

いとしながら学校と警察とがしっかり連携することとなります。

　「あま市私立幼稚園就園奨励費補助金交付要綱の一部改正について」
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学 校 教 育 課 長

委 員 長

校・美和東小学校・七宝北中学校・美和中学校地区委員会について」

学 校 教 育 課 長

委 員 長 　「６月議会（一般質問、補正予算）について」の報告をお願いしま

す。

学 校 教 育 課 長

生 涯 学 習 課 長

　毎年５月、国からの金額改正の通知があり、それに伴う改正となり

ます。予算額としては、１億５千万円ほどの事業となっています。

国庫補助事業であり、毎年少しずつ改正があります。

　「あま市立小中学校適正規模等に向けた検討委員会第１回篠田小学

の報告をお願いします。

　今回から篠田小学校を加え、第１回の地区委員会を６月１３日(金)

午後１時３０分から開催しました。

（会議の要旨は市ホームページ掲載）

　一般質問「小学校・中学校の過疎、過密状況は、又あま市の適正規

模及び適正配置について。」

　再質問「統廃合について、小中一貫校について、空き教室の活用に

ついて」

　「避難所対策について」緊急時の避難所の解錠の管理及び鍵管理の

補助装置の導入について

　再質問「学校教育課の考えについて」。また再々質問で、「今後の

避難所対策について」

　補正予算「甚目寺南小学校区在住者より図書購入費」として１５０

，０００円の寄付があった。

　施設整備費「甚目寺西小学校高圧受電設備改修工事」として、５，

９９６，０００円、「地域に学び・語り継ぐキャリア教育推進費（正

則小学校）」として、１２４，０００円、「道徳教育の抜本的改善・

充実に係る支援費（甚目寺小学校）」として３０９，０００円、「相

続にともなう、学校借地の土地購入費（七宝中学校）」として１，０

３７，０００円を計上。

　「市民の健康増進について」（林　正彦議員）

　トレーニング室の利用状況、トレーニング設備・器具の稼働状況、

修繕計画について質問。

　再質問「修繕を行うにあたり、予算がない時は年度末又は補正まで

対応ができず、機器の故障がそれまで続くことになる。予算面ですぐ

に対応できることはできないか。また、健康推進事業にともない、体

育施設、トレーニング室では利用者増に向けどのようなことを考えて

いるのか。」

　「下萱津のフジについて」

　今年、下萱津のフジを解放したところ、約７００人の来場者があっ

たが、今後はどうするのか。

　再質問「下萱津のフジをあま市の観光名所として開催するにあたっ

ては地域活性化のためにも地域の協力は必要と考える。例えば地元の

農産物等を販売するなど住民主体型の下萱津のフジとして開催してい

く考えはないか。」
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学校給食センター課長

委 員 長

学 校 教 育 課 長

委 員 長

【次回予定】

【次々回予定】

　補正予算、施設整備費「甚目寺総合体育館給水設備改修工事」に伴

う設計監理委託料５５０，０００円、工事請負費７，８００，０００

円を計上。

　「市民の健康増進について」

　食の健康について、運動により健康を保つ他、安全な食により内面

の健康を保つことも必要とおもうが、無農薬、有機野菜について、市

として学校や病院などで取り入れることは出来ないか。

　補正予算「新学校給食センター検討事業費」として、地質調査委託

料５，０００，０００円、調査業務委託料５００，０００円を計上。

・８月１８日（月）午後２時００分　定例会

【閉会時刻：午後６時４６分】

　「海部東部教育委員連絡協議会について」、「愛知県市町村教育委

員会連合会第４８回定例総会及び研修会について」説明をお願いしま

す。

（概要説明）

　以上で、日程はすべて終わりました。

・７月１４日（月）午後２時００分　定例会
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